



**Andreas Vevera (1.209 Tage Nr.1 der TT-Weltrangliste) belegte bei der NÖ-Sportlerwahl in der Kategorie VersehrtenSPORT hinter Claudia Lösch, die bei den Paralympischen Spielen in Vancouver 2010 zwei Gold-, eine Silber- und eine Bronzemedaille gewonnen hatte, und Skiläufer Hubert Mandl, der ebenfalls bei den Paralympics in Vancouver 2010 eine Bronzemedaille auf sein Konto verbuchen konnte, Platz 3. Die Auszeichnung erhielt er im Rahmen der Sport-Lounge 2010 von Niederösterreichs Landesrätin Dr. Petra Bohuslav.**